

■地域とともにある府中小

22日（木）は前夜からの大雪警報発令のため臨時休校となりました。

翌23日（金）は警報・注意報は解除されていたものの、子どもたちの通学路の状況が心配されました。ところが、子どもたちが登校する時間帯には、保護者・地域の方々の早朝からの除雪により、通学路は雪かきがされていました。加えて、登校時の安全確保に係る引率・見守り等でもお世話になりました。このことは26日（月）も同様です。

23日（金）は、5・6年生のスキー教室。そして、絶好のスキー日和。こんなにも素晴らしいコンディションは、年に数回もないことでしょう。

アップかんなべのゲレンデは真っ白、その上には真っ青な青空。白と青のなんとも言えないコントラストの光景です。そんななか、この日がスキー教室の府中小学校と合橋小学校のみんなの貸し切り状態となりました。♪山は白銀、朝日を浴びて♪がピッタリです。

動画視聴等の事前学習のおかげもあり、初心者もスムーズに靴や板をはくことができました。経験者のグループは、早い段階からリフトに乗って、「おーい」と声をかけてくれました。どのグループも新雪たっぷりのゲレンデで、しっかりとインストラクターの先生の指示を聞いて、めきめきとその腕を上げていきました。そして午後からは、思い思いに素敵なシュプールを描くことができました。

お家の人の愛情たっぷりのお弁当も、楽しみの一つです。あっという間に平らげ、先生たちを急かして、午後のレッスンの開始を今か今かと待ち受けます。こんなときも、行動も早く、チームワークも抜群のみんな。これまた、素朴な府中っ子です。

けが人〇、そして満足度は100パーセントのスキー教室。大成功でした。

もちろん、1～4年生も、大雪や寒さに負けずに、学校で元気いっぱいに、勉強に雪遊びにさわやかな汗を流しました。

この日の府中っ子の頑張りは、「府中っ子のために……」という思いで、雪かきや見守り等にご協力いただいた保護者・地域の皆さんのおかげです。本校が「地域とともにある学校」であること、保護者・地域の皆さんをはじめとするふるさとに愛されていることを改めて感じることができました。

本当にありがとうございました。

（校長 山本 考一）



インフルエンザが大流行しつつあります。学校においても、手洗い・うがいの励行に努めていますが、ご家庭においても、「たっぷり睡眠・しっかり朝食」等の規則正しい生活習慣の確立により、お子さんの体調管理を今一度よろしくお願いします。



校長ブログ：府中っ子の学校での様子をお伝えします。（パスワード： [REDACTED] ）

学校教育目標「自分を伸ばす みんなで高め合う 府中っ子～「自分事」「自分たち事」となる学びの創造～」

PTA スローガン「絆とつながり～学校と地域で子どもたちの未来を育む～」